

Cursos de verano 2006

La XIX edición de los Cursos de Verano de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) acaba de concluir con un balance positivo. La consolidación de convocatorias sobre contenidos muy demandados por la comunidad universitaria como los de lenguas extranjeras o la contaminación atmosférica, y la apuesta decidida por la calidad frente a la cantidad de la oferta académica, han sido las señas de identidad de esta edición. Cinco de los cursos se han celebrado en Albacete, otros tantos en Toledo, seis en Ciudad Real y doce en Cuenca.

Cursos de verano

Albacete

INGENIERÍA BIOMÉDICA. PROCESADO DE SEÑALES BIOMÉDICAS

Director: Pedro Carrión
Secretarios: Juan Ródenas y José J. Rieta
Fecha: 28 al 30 de junio
 El primero de los cursos de verano programados en el Campus albaceteño abordó desde el punto de vista de la ingeniería y la medicina las aplicaciones más novedosas en el campo del procesado digital de señales biomédicas. Según los expertos, estos avances han cambiado la práctica médica en los últimos años, proporcionando a los facultativos información fundamental para poder establecer sus diagnósticos.

ESCUELA DE VERANO EN PERCEPCIÓN E INTELIGENCIA

Directores: Isidro Ramos y Antonio Fernández.
Secretario: Sergio M. Tomé.
Fecha: 10 al 14 de julio
 El curso fue organizado con el objetivo de conmemorar la aparición de la Inteligencia Artificial y congregó a casi un centenar de personas -muchos de ellos estudiantes universitarios- interesadas en recibir una formación multidisciplinar en el tema. Abarcó desde la Neurobiología hasta la Psicología y la Filosofía, pasando por la Lingüística, la Lógica y la Computación, por lo que presentaba aspectos de interés para las carreras de Informática, Medicina, Humanidades o Magisterio.



Inauguración de Inteligencia Artificial

SOBRE AZAFRÁN ESPECIAL

Director: Gonzalo Alonso
Secretario: Manuel Carmona
Fecha: 20-22 de septiembre
 Dirigido a técnicos agrarios y de alimentos, alumnos de Humanidades, Hostelería y Medicina, el curso pretendía difundir el conocimiento sobre la especia azafrán en nuestro entorno. Organizado por el departamento de Edafología y Química Agrícola de la UCLM, se debatió el papel del azafrán como uno de los productos agrícolas de Castilla-La Mancha de mayor reputación en todo el mundo, ya que junto con el vino y el queso, está entroncado en las principales tradiciones culturales de la región.

Chinchilla

ESTRATEGIAS PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE

Directores: Miguel Ramón Pardo, Jorge de las Heras
Secretarias: E. Amo y C. Córcoles.

Fecha: 3 al 5 de julio

Esta convocatoria fue inaugurada por el vicerrector de Proyectos Emprendedores, Antonio Roncero, que puso de manifiesto el compromiso de la Universidad de Castilla-La Mancha "por contribuir y colaborar, con nuestra capacitación técnica, en el asesoramiento y apoyo a nuestras Instituciones en materia de Desarrollo Sostenible". Para Roncero, el curso reunía todas las condiciones "para ser una excelente propuesta en nuestra programación estival. Es un tema de máxima actualidad, abordado con rigor técnico y con altura científica".

ESPAÑA EN FRANCIA. LA HISTORIA MODERNA DE ESPAÑA Y LOS HISPANISTAS FRANCESES

Director: Francisco García
Secretarios: David Igual, Jesús Gómez
Fecha: 5 al 7 de julio
 Los objetivos de este curso eran realizar un estado de la cuestión de los principales temas y problemas abordados por la historiografía francesa sobre España en la Edad Moderna, analizar

en perspectiva histórica la visión de los historiadores franceses sobre España y revisar los grandes estereotipos que han contribuido a forjar la imagen internacional de España.

Ciudad Real

LA RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA DE LAS EMPRESAS. SITUACIÓN Y EXPERIENCIAS EN CASTILLA-LA MANCHA

Director: Jesús F. Santos
Secretaria: Inmaculada Alonso
Fecha: 27 y 28 de junio
 El curso, dirigido por el catedrático de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) Jesús Santos, cumplió con el objetivo de ser un foro de encuentro y debate para que empresas, asociaciones profesionales, investigadores, profesores y estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha se acercaran al concepto, situación actual y perspectivas de la Responsabilidad Social Corporativa (RSC). Este concepto que se está imponiendo en el tejido empresarial se corresponde con una forma de conducir la gestión de una empresa con el fin de que se convierta en co-responsable por el desenvolvimiento social. Una empresa socialmente responsable es aquella que posee la capacidad de escuchar los intereses de los ámbitos



El rector de la UCLM clausuró el curso de señales biomédicas